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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/006053-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
María González Suárez, relativa a cuestiones que afectan a los compromisos de la Junta con la 
empresa Hewlett Packard, a los compromisos adoptados por la empresa con León y a las medidas 
a adoptar para evitar la pérdida de puestos de trabajo y al posicionamiento del alcalde de León.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 12 de marzo de 2015, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/006053, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José María González Suárez, relativa a cuestiones que afectan a los 
compromisos de la Junta con la empresa Hewlett Packard, a los compromisos adoptados por la 
empresa con León y a las medidas a adoptar para evitar la pérdida de puestos de trabajo y al 
posicionamiento del alcalde de León.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 12 de marzo de 2015.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José María González Suárez, Procurador de Izquierda Unida perteneciente al 
GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La decisión política de Carrefour de no prorrogar el contrato que mantenía con 
HP León puede conllevar la pérdida de entre 40 y 50 empleos de alta cualificación en el 
Polígono Tecnológico de León.

El 3 de marzo de 2011, en plena precampaña electoral entonces, tanto el Presidente 
de la Junta como su Consejero de Economía visitaron las instalaciones de esta empresa 
para presumir de los 10 millones de inversión realizada y hasta 500 empleos para crear 
en el futuro.
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Cuatro años después solo tenemos un anuncio de posible recolocación posterior 
y, casualidades que solo ocurren en campaña electoral, los despidos serán efectivos el 
31 de mayo de 2015 (después de las elecciones).

Es imprescindible que la Junta de Castilla y León explique con urgencia qué medidas 
se van a adoptar para evitar la pérdida de estos empleos, habida cuenta que HP era la 
"gran apuesta de la Junta de Castilla y León" para potenciar el Polo Tecnológico que 
supuestamente se estaba desarrollando en la ciudad en aquella época. Decimos esto 
porque por ningún lugar se lo ve hoy día.

Existen preguntas que necesitan respuesta urgente. Por la situación generada en HP. 
Pero también por la decisión política del PP y la Junta de convertir el Polo Tecnológico de 
León en un espejismo, con alguna empresa superviviente, pero nada de lo comprometido 
hace solo cuatro años.

PREGUNTAS

¿Cuánto paga HP por ocupar el Edificio Zarzuela en el Parque Tecnológico 
de León? Están en régimen de alquiler de un edificio público de la Junta. Si se 
encuentran en régimen de gratuidad absoluta, o casi, en un edificio que a la Junta le 
ha costado 10 millones de euros cualquier despido es una declaración de guerra y 
no puede tolerarse.

¿Conoce la Junta cuál es el compromiso de HP por León que anunciaba 
en 2011?: "Hewlett Packard, empresa líder en la I+D+i mundial, ha apostado por 
convertir a León y a Castilla y León en cabecera de la red nacional de HP, en polo 
tecnológico de referencia, núcleo de conocimiento y valor para empresas de todo 
el mundo. HP tiene en funcionamiento en León actividades de puro I+D y también 
soluciones para clientes de la empresa." Les solicitamos que mantengan su 
compromiso con la ciudad de León y consigan proyectos para implantar aquí, no 
solo para que no se pierda empleo, sino que se cree.

¿Dónde está la realidad, en los hechos, del compromiso de la Junta con el Polo 
Tecnológico de León?

¿Qué medidas tomará la Junta para evitar la pérdida de empleo en la plantilla 
de las empresas subcontratadas del proyecto afectado, aparte de la plantilla de HP 
(que se supone "intentarán" recolocar)?

¿Cuál es la postura, si se conoce alguna, del alcalde de León y su Equipo de 
Gobierno al respecto? ¿Sigue pensando que "León es una ciudad con futuro"?

Valladolid, 27 de febrero de 2015.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José María González Suárez
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